Die Vorfreude steigt

So kreativ waren die Grebendörfer Festzüge in den vergangen Jahren

festes.

toren in diesem Jahr kein den kommenden Sonntag zu holen.

Die Festzüge sind in jedem besonderes Motto ausge- einfallen lassen, ist zwar Viel Spaß bei unserem klei-Jahr ein fester Bestandteil lobt haben, hoffen sie auf noch eine kleine Überra- nen Rückblick und natürlich des Grebendörfer Heimat- eine rege Beteiligung, so- schung – doch schadet es allen Teilnehmern und Bewohl an den Straßenrän- nicht, den Blick zurückzu- suchern viel Freude an dem dern, als auch bei den Teil- werfen und sich Inspiratio- Festumzug am Sonntag. Ab Und obwohl die Organisa- nehmern. Was diese sich für nen der vergangenen Jahre 14 Uhr geht es los.



2022 - Die bekannten "Uschis" nannten sich kurzer-



hand in "Golden Girls" um.



2022 - Die "Sandhasen führen den Festzug traditionel-

2019 - Die coolen Männer zeigen alles, was sie haben.



2018 – Die Schulkinder aus Grebendorf bilden einen kunterbunten Umzug.



2010 – Süße Kätzchen streunerten durch die Straßen.



2010 – Statt Kamelle regnete es Milliarden. Da haben sich die Zuschauer bestimmt gefreut. FOTO: MELANIE SALWESKI

Philip Beyes Heizung Bäder Sanitär, Wir wünschen ein schönes Heimatfest! Telefon 05651 31802 Neueroder Straße 2 37276 Mhd. Grebendorf philip.beyes@beyes-heizung.de www.beyes-heizung.de/

Augustastraße 63 - 37269 Eschwege

info@krimag.de – www.krimag.de – ፖ 05651 7409210

Wir wünschen allen Sandhasen

ein schönes Heimatfest!

37276 Meinhard-Grebendorf • Schwebdaer Straße 30



Wer sind eigentlich diese "Sandhasen"?

Früher gewannen die Grebendörfer Sand

Was den Einwohnern von Neuerode die "Klippenfüchse", den Weißenbörnern die "Dörnermänner" und den Leuten aus Datterode die "Gänsekerle" sind, ist für die Grebendörfer der "Sandhase" – ihr Uzname.

Und tatsächlich geht es hier um ganz ordinären Sand, der ihnen den Namen Sandhasen verschaffte.

In früheren Zeiten als weder Fliesen noch Linoleum den Boden pflegeleicht Grebendörfer ihr Geld unter sand". Den bauten sie unmussten, verdienten die sogenanntem



Die Bronzefigur des "Sandhasen" steht seit 2010 am An-

machten, sondern schwere anderem mit dem Verkauf terhalb von Neuerode ab Holzdielen geputzt werden von Scheuersand oder auch und verpackten ihn in hand-"Stuben- liche Säckchen. Der Sand sehen ist, gestaltet.

wurde dann auf die Dielen geschuttet und beim Abte gen nahm er den Schmutz gleich mit.

In Bronze gegossen

Am Anger in Grebendorf erinnert seit 2010 eine Bronzefigur in Form eines Hasen an die Grebendorfer Traditi-

Die Skulptur ist eine Gabe von Hermann Stoll, der sich damals zu seinem 80. Geburtstag selbst ein Geschenk gemacht hat. Die Statur wurde nach dem Vorbild des Hasen, der im Wappen des TSV Grebendorf und auf der Kirmesfahne zu







